√ ³かたの。にぎわいフェスタ



11月26日(土)・27日(日)いきいきランド交野で、*かたの。にぎわいフェスタが開催されました。 交野市民まつり・農業まつり・環境事業所フリーマーケットなどが同時開催され、どの年代の参加者も 楽しむことができる盛大なイベントとなりました。



















左から、藪内弘さん(私市老人クラブ副会長)、廣田司さん(私市山手老人クラブ会長)、柏野官資さん(星田寿会会長)

地域への支援で活躍

11月15日(火)星田寿会が、地域への継続した支援活動に対し、全国老人クラブ大会で「優良老人クラブ表彰」を受賞、私市老人クラブと私市山手老人クラブが、会員の加入促進の活動に対し、府老人クラブ大会で「優良単位クラブ表彰」を受賞したことを黒田市長に報告しました。



甲子園で戦いました!

11月23日(祝)大阪交野ボーイズの選手たちが、「第46回関西秋季大会」での優勝と、「第12回タイガースカップ2016~中学生硬式野球・関西NO.1決定戦~」に初出場を決めたことを黒田市長に報告しました。

タイガースカップは 11 月 26 日、12 月 3 日・4 日に阪神甲子園球場で 10 チームが参加して行われました。惜しくも 1 回戦で敗退しましたが、選手たちは憧れのグラウンドでプレーする長年の夢をかなえました。

今年は晴天!健康福祉フェスティバル

11月13日(日) ゆうゆうセンターで、第25回交野市健康福祉

フェスティバルが開催されました。

会場では、和太鼓演奏や、点訳・薬局体験などが行われ、参加者は健康・福祉について考える良い機会となりました。









`モルモルダイエット歩行器、を発明

11月17日(木)「第46回大阪府生徒児童発明くふう展」に出品した、市少年少女発明クラブの岡本志優さん(郡津小4年)が、近畿経済産業局長賞を受賞したことを黒田市長に報告しました。

この作品は、岡本さんが飼っているモルモットを運動させるために作ったもので、餌を食べ始めるとローラーが回転し、モルモットが後ろに下がる仕組みになっています。



29.01.01 (28)